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Betreff Hotel „Schwarzer Adler“ 

 
 

Am Areal des Hotels „Schwarzer Adler“ wurden die großen Bäume gefällt, obwohl 

aufgrund von Nachfragen an den Architekten und auf Visualisierungen von deren Erhalt 

auszugehen war. Vermutlich dient deren Fällung dem Baubeginn? 

 

Unsere Fragen dazu… 

 

1.) Wurde eine Baugenehmigung für das Vorhaben erteilt? 

2.) Wann ist mit Baubeginn zu rechnen bzw. steht die Fällung der großen Bäume 

im unmittelbaren Zusammenhang mit einem bevorstehenden Baustart? 

 
Vielen Dank. 
 
gez. 
Ralf Wätzig 


